

CIRCULAR Nº 13
Valor del mes: Trabajo Colaborativo

Quilpué, 24 de mayo de 2024.

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente, nos comunicamos con Uds. para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Compromiso del Centro de Estudiantes

En una emotiva ceremonia, el jueves 23 de mayo de 2024 en presencia de la Presidenta del Directorio Srta. Yolanda Álvarez, Equipo de Gestión, Profesora Asesora, Presidente del Centro General de Padres, Directivas de los Subcentros de Alumnos y los Padres, Madres y Apoderados de los estudiantes electos del Centro de Estudiantes del Colegio Coeducacional. En esta actividad se realizó la ceremonia de compromiso en base a la confianza depositada por sus compañeros y con plena conciencia de la responsabilidad que conlleva el cargo para el cual fueron elegidos.

Departamento de Formación Integral

Durante este jueves, merecen especial mención las jornadas de convivencia realizadas para los niveles de Transición NT1 y NT2. En estas jornadas, los más pequeños participaron en enriquecedoras actividades en el aula, diseñadas para fomentar la buena convivencia, el respeto y el trabajo colaborativo, valores fundamentales para su desarrollo integral.

De igual forma, este viernes 24 se realizó la jornada con los estudiantes de Tercero y Cuarto año Básico, en donde vivieron una experiencia enriquecedora que fomentó la unión y el compañerismo entre todos los participantes. A través de diversas actividades recreativas y dinámicas grupales, los estudiantes pudieron interactuar y conocerse en un ambiente distendido y divertido. La jornada no solo permitió fortalecer los lazos de amistad, sino que también promovió valores esenciales como el respeto, la cooperación y la empatía. Los estudiantes expresaron su satisfacción con el evento, destacando la importancia de estas iniciativas para crear un entorno escolar más armonioso y cohesionado.

Finalmente, informar que el próximo viernes 31, se realizará la jornada de convivencia escolar del Tercero año medio en compañía con profesora jefe y equipo de formación integral.

Coordinación Académica

Se informa que durante la semana del lunes 27 al 31 de mayo se realizarán las últimas jornadas de Ensayos SIMCE y PAES del semestre, esto con el fin de mantener un seguimiento de cada curso involucrado en torno a su progresión curricular y asimilación de aprendizajes.

El día martes 28 se llevará a cabo el ensayo PAES para el Tercero y Cuarto año Medio, mientras que los ensayos SIMCE para Cuarto y Sexto Básico y Segundo año Medio se realizarán en las clases de las asignaturas respectivas.

A nivel general y desde una mirada formativa e integral, es fundamental que se mantenga un acompañamiento de las familias en el proceso pedagógico de las y los estudiantes, con el objetivo de reforzar lo aprendido en clases en sus hogares, mediante una revisión de cuadernos y guías, que permita un ordenamiento de sus clases venideras y de los deberes que ello implica. Ejemplo de lo anterior es el cumplimiento del Plan Lector en la asignatura de Lenguaje, el orden de materiales solicitados y el hábito de estudio diario que se debe forjar en cada estudiante.

Coordinación de Disciplina

Reiteramos lo informado en la circular N° 12. Las estudiantes están autorizadas para asistir con pantalón gris de tela modelo escolar. Recordamos que se asiste con el buzo institucional cuando se tiene clases de Educación Física, en los Talleres ACLE de carácter deportivo y en las salidas pedagógicas que se indique.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE